

en aide à leurs pauvres frères du premier Ordre afin que cette manifestation de foi et de piété soit moins indigne de l'Enfant de la Crèche, envers lequel St François le Séraphique Père nourrissait une si tendre dévotion. Les offrandes peuvent être adressées au R. P. Gardien de l'Ara-Celi, où bien au Collège de St-Antoine, Via Merulana.

* * *

La prochaine canonisation

Le même jour, 9 janvier on publiait au Vatican, en présence de Sa Sainteté, le décret d'approbation des deux miracles requis pour la canonisation prochaine du Bienheureux Pierre Fourier de Mattanicourt, du diocèse de Tulle. Léon XIII était entouré de sa noble cour, de son Eminence le Cardinal Aloisi Masella, Préfet de la S. Congrégation des Rites, des principaux membres des différentes Congrégations Romaines, du Rme Général des Chanoines Réguliers de St Jean de Latran, Postulateur de la Cause etc. . . .

On remarquait surtout parmi les assistants M. Henry Fourier de Bacourt, descendant de la Famille du Bienheureux. Après la lecture du décret, Sa Sainteté Léon XIII adressait aux assistants une allocution faisant ressortir la sainteté et les vertus du Bienheureux Fourier. D'une voix forte et vibrante, et accompagnant ses paroles d'un geste digne et très naturel, le Saint Père accentua l'heureuse coïncidence de la grande fête de l'apparition du Seigneur aux Gentils et de l'approbation officielle des miracles pour la canonisation du Bx Pierre, apôtre zélé et infatigable de cette même foi que les saints Rois Mages allèrent puiser auprès du Divin Enfant. Les fêtes de la canonisation, qui seront célébrées à la Basilique de Saint Pierre sur un désir exprimé par le Pape, seraient fixées au mois de Mai prochain, époque qui coïnciderait avec l'organisation d'un grand pèlerinage français aux tombeaux des Apôtres.

* * *

M. Léon Harmel à Rome

Vers la fin de la première quinzaine de janvier, M. Léon Harmel, le bon père du Val des Bois, arrivait à Rome accompagné du R. P. Jules du Sacré-Cœur. Son voyage avait pour but d'allumer, même dans la Péninsule où il n'est point un inconnu, la flamme de l'apostolat, et de communiquer aux hommes d'action cette charité envers les pauvres et les déshérités, qui a donné